
  

Restaurant de Fontenilles 

Compte rendu 

de la commission de Restauration
du 01/10/2024 à 17h30

Ce compte rendu a été adressé par mail à :
POUR  :
M. Laffite Pascal chef cuisinier La F
Mme DELGIORNO Sabrina Resp écoles 
M.Blanchard Nicolas (Alae)
M. MAIRE Jason (RPE) 
Mme.PELLERIN Laure (RPE)
M. CACCIAGUERRA Olivier (RPE) 
Mme LECOMTE Audrey (RPE)
Mme GAGLIARDI Audrey chef 
cuisinière

POUR API  :
Mme. BENHAMOU Véronique

Les + et les -
Tarte aux légumes, bon retour sur le hachis végétarien à la patate douce

Coquillettes BIO, riz BIO

Scolaire

On vous 
informe !

Événementiel



Bilan et actions à mettre en place
OBSERVATIONS ACTIONS À  METTRE EN PLACE

Manque de quantité récurrente :

Sur les deux services différents 
éléments sont distribués 
La quantité dans les assiettes ne 
sont pas suffisante 

Augmenter le grammage des féculents
Respecter le GEMRCN pour la protéine

Pas souvent d’entrée-plat-dessert Normal, le repas est passé à 4 composantes, 
mais doit entrer dans la lois Egalim

Le repas végétarien n’est souvent 
pas apprécié. 

Je reprends le message du mois de juin : plusieurs 
solutions existent : 
Nous vous proposons un sondage avec une proposition 
de plats végétarien.
Nous restons ouverts à la proposition de nouvelles 
recettes. 
Nous vous proposons de ne plus noter sur le menu 
“ Menu végétarien “. Ou de le remplacer par “ Éco 
responsable, Journée délice “ à valider avec Monsieur 
le Maire.

Qu’est-ce qui est proposé pour les 
sans viandes et sans porc .

Nous ne proposons pas de substitut pour les sans 
viandes et sans porcs.

Coquillette et riz bio problème à la 
cuisson

Revenir aux coquillettes et riz pas BIO

Bon retour sur le hachis végétarien 
à la patate douce

Proposer des yaourts nature sans 
sucre 

Commander du sucre en poudre sachet individuel où 
sucre en 1 kg (voir l’impact)

Merci de votre participation,
Nous nous retrouverons le

Mardi 10 décembre 17 h 30


